
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
皆様こんにちは 
あっというまに１０月に入りました。今年も残

すところあと３カ月になりだいぶ涼しくなってま
いりましたが風邪などひかないようにご注意願い
ます。 
さて今月は『地域社会の経済発展月間』になっ

ております。雇用されているにもかかわらず１日
にわずか１ドル９０セント（２２０円）で暮らし
ている人の数は、世界で約８億人いるそうです。
ロータリーは貧困問題に持続可能な解決策をもた
らすために活動をしております。起業家とリーダ
ーの育成、特に女性のエンパワメントは、地域社
会の発展に欠かせません。ロータリー会員とロー
タリー財団は、自立に役立つスキルの指導、家計
を支えるための就職支援等を通じて人々と地域社
会の自立を促しています。実際に行われた例と致
しまして、米国コロラド州デュランゴのＲＣ会員
はナバホ・ネイションと手を組み、米国最大の先
住民族保有地で、電気が行き届かない僻地の家庭
にソーラーライトを設置する活動を行っておりま
す。米国のなかで、車で数時間のところにも発展
途上国と同じような状況が存在していることにデ
ュランゴのＲＣ会員は驚いたそうです。『明かりの
力』でナバホ族の生活は一変したそうです。子供
たちも夜でも宿題ができると嬉しくてたまらない
というのです。また『農業の促進』で農村部の人
たちは、家畜の購入、作物の植え付け、持続可能
な農業方法の研修のために融資を利用し、自立の
道につなげているそうです。 
マイロータリーのＲＩのページからたくさんの

成功事例が載っておりますのでぜひ１度ご確認い
ただければと思います。 
そして８月、９月と平塚西ロータリークラブの

『能登半島地震』の募金箱を 
設置しまして、９月末現在で 101,050 円集まり 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ました。豪雨による更なる水害も起こっておりま
すが、奉仕スマイルの普通預金から上乗せするか
どうか本日の理事会で検討し、届けたいと思いま
す。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。ま
た 10/16 の外部卓話ですが平塚についての災害・
防災について、元神奈川県の職員で現在は防災
士・行政書士として活躍している平塚在住の荻野
様を講師として、貴重なお話を講演戴きますの
で、まわりの皆様をお誘いいただけると幸いでご
ざいます。 
さらに 10/27 は家族親睦会ですので、ご参加の

皆様は宜しくお願い申し上げます。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1 班 関口班長代読 石井幹事 
 
第１班の情報集会は、竹万にて１１時３０から１
３時３０分まで昼飯を食べながら話し合いを設け
ました。 
当日は前日からの大雨で輪島・珠洲地区に大きな
被害が出ている時でした。 
みなさんマイカーでの来店８名の参加を得まし
た。 
５０周年を控え、まず予算的なことから話し合っ
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  総会員数 計算対象数 出席会員数 今回出席率 メイクアップ 修正出席率 

25 名 23 名 16 名 69.57％ 0 名 9/11 78.26％ 
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◆ 会 長 挨 拶 ◆ 

◆ 前期情報集会 発表 ◆ 



てくれということです。 
ご存じの通り周年基金積立金は 604,646 円、クラ
ブ奉仕活動基金は 6,491,517 円、それにスマイル
資金です。この金額内で５０周年記念式典・記念
奉仕活動を行うか?会員から徴収して行うか？ 
☆会員からの臨時会費を徴収する件 
異論は出ませんでした 
徴収額は５万円ぐらいでどうか。 
異論は出ませんでした。 
一回で５万でなく、２回に分け前期３万 後期
２万分割で徴収どうか？提案をいただきまし
た。 

☆会員の満足度を高める。アンケートの調査の問
題点について 
議論・ご意見は引き出せませんでした。 

☆会費の件 
会費を半期１３万に戻す件について異論は出ま
せんでした。 

☆その他 話題に上がったこと！ 
経費削減として事務室の解約・行動を起こす時
ではないか。現在年間８０万近くの事務室の出
費はきつい。近藤年度に行動していただき、来
年６月までには解約する時期でないか？その際
事務室の備品の整理・処分書類の整理・１０年
間保管しなければならないそうです。これから
はデータ化して保存するべき・・・ご意見が出
ました。新事務室は以前話題に出ていた石井会
員さんにお世話になったらどうか？ 

☆あとは雑談ですが・・・ご報告します。 
１，周年積立金の基本財産は 1000 万円です。こ

の「金額を下げたらどうか？」という意見
も出ているが。とんでもない！ 
「その訳が分からん。」できるだけ早く元に
戻さないといけない！ 

２，記念事業案として・・具体的に雑談 
神奈川フィルハーモニー管弦楽団を呼ぶ、 
呼ぶだけでなく地域のブラスバンドにもお
誘いをかける。素晴らしいと思うが予算が
かかりすぎる。だったら弦楽奏者４名の弦
楽四重奏コンサートチェロ八重奏もありま
す。さらに元会員であられた長谷川さん所
属の西湘フィルハーモニー管弦楽団もあり
ます。やるとしたら、会場はひらしん文化
ホール・1200 名収納する席があるそうで
す。会場費も営利目的でなく平塚市の後援
肩書きをいただけば安くなるとのことで
す。2015 年伊勢原平成 RC２５周年の記念
事業に伊勢原で由紀さおり・安田祥子（さ
ちこ）のファミリーコンサートがありまし 
た。 聴きに行きました。いいコンサート
でした。いまでも記憶にございます。会費
は 5800 円で各クラブにご案内がきての購入
でした。2017 年大磯ロータリークラブ 50
周年の記念式典にも参加させていただきま
した。青色パトカーを町に寄贈していまし
た。国府中学校のブラスバンドの演奏の中
で贈呈していました。我がクラブも 50 周年
の時は市民に役に立つ何かを贈呈したいと
思いました・・・が今では予算がございま
せん。無理なことです。またそんな無理を
しないで記念事業はしなくてもよい。との
意見もございます。 

３，記念式典・例会・食事会は韓国姉妹クラブ
から相当人数がお祝いに駆け付けたいとい

われています。式典参加者の人数を事前に
決め開催もあります。ないがしにすること
はできません。しかし多ければクラブ負担
額が増します。２次会はやるにも、会費制
で行う。先方はクラブにてガバナーが選出
される年度でもあり、奥さん連れて多数来
ると予測されます。またその時に両クラブ
の理事役員会で今後の姉妹クラブの継続・
打ち切り、話し合いを設けることになって
います。その件も決めておかねばいけませ
ん。 

４， 50 年クラブの記念誌もつくらないと、その
ほかいろいろありますが今回は何をするか
よりも予算の話し合いです。詳細はそれか
らです。 

５， 今つづけている・・青少年奉仕活動ですが 
少年野球・サッカー、子供食堂のことも話
題に上がりました。 
どこかで切るにも先方は当てにしていま
す。 
急にいわれても逆恨みを買うことにもなり
かねないから取りやめともなかなか言い出
せません。事前にやめる旨を伝えておく。
それを言わないで奉仕したのが間違ってい
た。この件は、50 周年を機会に見直したら
どうか？ 
この先新規の奉仕活動をするときは、最初
に期間を区切って奉仕活動をしないといけ
ない、また ただ単にロータリーの奉仕は
お金を出せば・いいものでない。ロータリ
ーの奉仕活動とは「魚をあげるだけでな
く、取り方を教える」それがロータリーの
奉仕活動だ。やめてほかの地域社会奉仕活
動をするにも・・見つけなければなりませ
ん。 
社会福祉協議会にて働きたくても働けな
い。住むとこがない。仕事・生活に関する
困りごと相談しに来る人が多数いるようで
す。 
そちらを社会協議会の人と相談して考えて
みてもいいのでないか。 

６， 今まで委員会はあるが名前だけで何もして
こなかった。 
奉仕プロジェクト委員会に限らず会員組織
委員会・クラブ管理運営委員会、今まで構
築してこなかったから新人さんが何をした
らいいかわからない。今回山田会員が会
長・幹事・理事役員・各委員会の役割・任
務についての教本を作ってくれました。 
例会で時間を取りレクチャー時間を設けて
ほしいと意見も出ました。 
国際奉仕・ネパールでの学校建設・タイ・
チェンマイの歯科支援事業は期限を決め行
ってきました。コロナ前は、ネパールと神
田中学校とで英語でかいた絵手紙を交換し
たりしていました。ロータリーを通さず。
学校同士で永続的な交流が構築されていけ
ばうれしい限りです。 
タイ・チェンマイの歯科支援事業には、関
口３回ほど参加しました。幼稚園児に歯ブ
ラシ指導を行い、幼稚園庭に歯ブラシコー
ナーの水道施設を設置して終わりにしまし
た。 
以上、１班の情報集会のご報告です。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2 班 荒井班長 
 
 
 
 
 
●第 2780 地区より● 

＊ガバナー公式訪問のお礼状がガバナーより届
きました 

 
＊2025-26実施年度向け 第 1回地区補助金説明

会のお知らせ 
  日時：10月 26日（土）14：00 ~ 16：00 
     ※説明会終了後、合同個別相談会を

開催いたします。 
  場所：JR藤沢駅南口 第一相澤ビル 8階  
  締切：10月 18日 
 
＊「新会員の集い」のお知らせ 

日時：2月 11日（火・祝）13：30～18：30 
場所：藤沢ミナパーク多目的ホール 
対象：2022年 7月以降入会の会員 
会費：8,000円 

  
＊第 53 回ロータリー研究会 「チャリティーデ

ィナー」のお知らせ 
日時：12月 11日（水）18:30～20:30 
会場：横浜ｸﾞﾗﾝﾄﾞｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙ３F 
会費：25,000円（ﾁｬﾘﾃｨｰ代含む） 
講師：駐日ポーランド共和国大使       

パヴェウ・ミレフスキ氏 
演奏者 バンドゥーラ奏者 カテリーナさん 
登録期限 10月 18日（金）清田まで 

 
＊第 58 回 神奈川県ﾛｰﾀﾘｱﾝ親睦ﾃﾆｽ会のお知らせ 
日時：11月 24日(日) 13：00集合 
場所：湘南ローンテニスクラブ 

 
●国際ロータリーより● 

＊10月のレートは 142円/㌦です 
 

●米山奨学会より● 
＊米山奨学生のダスティン・チャンドラさんか

ら「奨学生レポート」が提出されました。カ
ウンセラーの方は 10月 31 日までに「カウン
セラーの所見」を提出お願いします。 

 
●平塚市より● 

＊ﾅｳｽｶ市との姉妹都市提携記念ﾚｾﾌﾟｼｮﾝのお知
らせ 

 日時：10月 24日(木)18：00～20：30 
 会場：ﾎﾃﾙｻﾝﾗｲﾌｶﾞｰﾃﾞﾝ 5 階「紅葉」 

 会費：8,000円 
 

●当クラブより● 
＊先月までの「能登地震 寄付金」は 111,050円

となりました 
 
 
 
 

＊米山奨学生 ダスティン・チャンドラさん 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
＊赤い羽根共同募金のお願い 
＊ロータリーの友 
＊米山奨学会より 2023 年度事業報告書・ 

豆辞典 
 

 
 

 
◆近藤直樹会長◆ 
 10 月に入り 30℃を越えるのは 6 年ぶりだそうで
す。結婚祝の伊藤会員おめでとうございます。
9/22，29 と情報集会お疲れさまでした。各班長、
本日報告を宜しくお願いします。 

◆伊藤会員◆ 
 結婚祝を頂き有難うございます。35 年になりまし
た。 

◆山田会員◆ 
 結婚記念日を迎える伊藤さん、おめでとうござい
ます。 

 情報集会ではお世話になりました。報告宜しくお
願いします。 

 寒暖差に身体が付いていけませんが、皆様体調に
は気を付けましょう。 

◆小泉会員◆ 
 情報集会に参加できませんですみませんでした。 
 今日の発表、宜しくお願いします。 
 伊藤会員、結婚記念日おめでとうございます。 

◆小玉会員・大畑会員・荒井会員・瀬尾会員・菊池

会員・近藤(陽)会員・齋藤会員・小網会員・石井翼

会員◆ 

本日、情報集会の発表宜しくお願いします。  

伊藤会員、結婚記念日おめでとうございます。 

 

 

 

◆ ス マ イ ル ◆ 

◆ 幹 事 報 告 ◆ 

◆ 受 理 ◆ 

◆ ゲスト・ビジター ◆ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

◆ 本日の食事 ◆ ◆ 次 回 例 会 ◆ 

10 月 16 日（水）  
 

ゲスト卓話：防災士 荻野様 

 ～平塚の水害や地震防災について～ 

 


